

会議名	令和3年5月度 照山会 例会議事録		
作成者	山崎崇弘	司会者	岸上光一郎
開催日時	令和3年 5月 8日(土曜) 18時半～	開催場所	空海堂
出席者	野中健雄、塩月雅代、首藤誉幸、江上信介、岩木将洋、東裕太、小野博史、岸上光一郎、山崎崇弘、栗田裕章 以上10名		

【 会長挨拶 】

大師祭り本当にお疲れ様でした。ありがとうございました。
判断が難しい中での開催でしたが、お陰様で何とか無事に終えることができました。
照山会の皆さんにもご寄付の協力、事前の準備、会議、竹灯笼などから関わって頂きました。
今日来られなかった方、都合により祭りに来られなかった方もそれぞれ可能な形でご協力頂き、一隅を照らす形になったのではないかと思います。
当日は思ったよりも参拝者が多かったように感じましたが、それ以上に皆さんの笑顔が多かったように思いました。
その様子を通して、祭りとは何なのか、大師祭り、お大師さんとは何なのかを自分自身も考えさせてもらいましたが、大師祭りで大切なのは、第一に参拝者が温かい心になれるかどうかだと思います。参拝者の老若男女が温かい気持ちになれるために、何をしていくか、それがお接待に繋がると思いますし、その点を何より大切にしていきたいと思います。
個人的には色々反省点はありますが、この温かい気持ちになれたかという観点から考えると、今年のような活動、内容は、この難しい状況の中でありながら、良かったのではないかなと思いますし、皆さんのお陰だと感謝いたします。

【 協議内容 】

No,	事項	内 容
1	今山大師祭の報告 ※各々より、意見、感想、反省点など。	<p>○塩月会員 子供達への風船配りは大盛況で、ヘリウムガスも1日でなくなり、風船も足りなくなり追加で購入しました。ヘリウムガスを入れてふわふわさせるのも良いけど、風が強いと危ないのかなと感じた。来年はコストのかからないエアを入れて、風船の数を増やすのが良いと思った。</p> <p>○首藤会員 気づいたら2000枚ほどの写真が撮れていた。来年のためのポスター写真や色々なレイアウト写真にも使えるかと思っています。</p> <p>○江上会員 演芸は物を運んだり、ブルーシートを飛ばないように整えたりする時間が多く、その中でまあまあ暇な時間もあつた。福引きなど忙しいブースを見ると心苦しくなつた。</p> <p>○岩木会員 こだいっちゃんの中に入り、子供達の笑顔が見れたことが良かった。風が強い時など頭が飛んでいくんじゃないかと恐かつたので対策を講じたい。あと、子供に囲まれ密になるので、感染対策も考えたい。</p> <p>○東会員 福引きは天気によって左右されたが非常に忙しい。夜も20時までやるので、人員を増やしたり、手伝いをして欲しいと感じた。来年は他の仕事も体験してみたい。</p>

		<p>○小野会員 こだいっちゃんの中に当初から入っており、毎回祭りでも色々な人を笑顔にできてよかった。引き続きより良い活動をしていきたい。</p> <p>○岸上会員 例年ののぼりざる物産展やパレードがなくても沢山の人が山に集まり、祭りに参加してくれてたことは驚きと感動だった。反省点としては、駐車場のアナウンスが足りていなく残念だったが、来年以降はホームページ、SNSを駆使し、商店街とも連携して周辺の駐車場利用を促し、巻き込む形で大師祭と商店街の両方を盛り上げていければと思う。</p> <p>○山崎会員 風船配りを通して、子供達が喜ぶ姿を見て、風船の魔力を感じた。風船を作るのも地味に大変なので、指の痛くならない作り方を極めたい。やはり女性が配る方が様になるので、来年には新しい女性会員が増えていることを切に願う。</p> <p>○栗田会員 ありがたいことに2日間連続で来場されてる方もちらほらいらっしゃった。風船配りは大師祭の中でも久々のヒットとお褒めの言葉を頂けた。反省点は、入口で消毒、検温をしていたが、入口は3箇所あり、感染対策が十分ではなかった点。今回感染がなかったことはラッキーだと感じた。演芸の方は、今年みたいなペースの方が理想だと感じた。来年以降もお祭りwithコロナを意識していきたい。</p> <p>○野中会長 時節柄、広報の難しさを感じたが、来年は積極的にホームページ、SNSを更新したい。お祭り当日の配置については、一定に固定する必要はないと思うので、皆さんから意見を頂きながら考えたい。また、来年は従来通りの祭りができる事を期待しながら、商工会議所やまちと、ポスター製作やスタンプラリー企画はじめ連携を図りたい。境内においては高校生ボランティア「おせつ隊」にも、また協力を頂きたい。来年へ向け、新たな企画として「こだいっちゃんお面」を提案したいが、今後皆さんと一緒に協議していきたい。</p> <p>○加行会員 ※欠席でしたが、感想、意見、反省点の報告があったので記載させていただきます。 初めて参加される方の為に事前にお祭りの楽しみ方を紹介した方が良い。雨の際に滑りやすく、階段の上り下りが危険だった。手水舎にスタッフが座っていて、来場者が近寄り辛くもったいないと感じた。駐車場の位置が分かりやすいように、HPやSNSで現地を表示する。来年以降は準備の段階から仕掛けていけるともっと楽しいと思った。</p>
2	令和3年度収支中間報告	山崎会員より報告 ※別紙参照 会長より補足 ヘリウムガス代45,000円は慶賛会から支出され、賛助費として30,000円を慶賛会へ入金
3	レクリエーション開催概要について	交流委員会 東会員より報告 時節柄、屋外でのBBQ開催が有力。時期は梅雨明け7月以降。場所は須美江か河川敷交流会館。移動方法を含め、皆が参加しやすい方法を考えながら、改めて報告する。
4	研修旅行について	会長より報告 時節柄、とりあえず計画だけは立てさせていただく。日程は10月23、24日。旅先は佐賀県の祐徳稲荷。宿泊は久留米市か武雄市。

【新会員、オブザーバー紹介】 該当者なし

【誕生者紹介】 首藤会員6月17日生まれ、塩月会員6月17日生まれ

【出席率発表】 15名中10名出席 67パーセント

【今日のひと言】

○首藤会員 今年のポスター作成に関しては、餅まきの写真は使わない方針から、弘法大師を照らすシンプルな写真を使ってデザインできて良かった。

○小野会員 こだいっちゃんができる前の健雄会時代から参加しており、会が大きくなっても参加できていることに感謝しているし、嬉しく思う。

【各委員会報告・その他】

栗田監事 皆さんの祭りに対する感想、意見を聞いて、色々な見方、考え方があるんだなと思った。改めて照山会は何の為にあるのかということを考えて、慶賛会ができないことを若手の力を活かして、もっともっと盛り上げていくことが必要。その為には、我々で健雄さんを支えていくことが大事。

【懇親会】

空海堂 ※時節柄、22時まで。

【次回開催予定】

9月11日(土曜)時間、会場未定。